
Conseil d’Administration de l’Association Bridge des Fontaines 
Le mercredi 27 mai 202 à 17h30 

Au domicile de Dominique et Jean-Jacques Denel, 
 193 Chemin de la Machoto, Pernes-les-Fontaines. 

 
Présents :  Dominique Denel, Présidente 
   François Barbry 

Philippe Chevalier 
Jean-Jacques Denel   

  Henri-Claude Descoins 
  Robert Fourment 
  Josie Gaudin 
  Martine Lorson 
  Marc Plomhause 
Absentes : Evelyne Bernard 
  Jacqueline Myard, excusée 
 
Ordre du jour : 

Mise en place de la rentrée en présentiel 
Partenariat avec le club de Bridge de Carpentras 
Préparation de l’Assemblée Générale 
Commission des litiges 
Tournois et compétitions 
Projets de cours, débutants, confirmés, scolaires 
Tarifs 

 
Mise en place de la rentrée en présentiel 

Pour des raisons de protocole encore trop contraignant, le Club n’envisage pas de pouvoir 
rouvrir en présentiel avant début septembre, et ceci à condition que la situation sanitaire 
continue à s’améliorer. Bon espoir donc pour une reprise le JEUDI 3 SEPTEMBRE 2021. 
Restons optimistes ! 
En attendant, nous continuerons nos après-midis sur Realbridge les mardis et jeudis, de 17 à 
19h. Les membres qui ne nous ont pas encore rejoints sur cette plateforme sont les 
bienvenus. Pour toute question sur la marche à suivre, contactez Jean-Jacques ou Henri-
Claude. 

Partenariat avec le club de Bridge de Carpentras 
Anne Lipinska a prévenu le Club qu’elle avait accepté (accompagnée de Vincent) de 
reprendre la présidence du Club de Bridge de Carpentras.  A ce titre, elle ne souhaite plus 
assurer ses cours au Club de Pernes. Anne regrette également que les tournois de régularité 
de Pernes se déroulent le même après-midi que ceux de Carpentras, soit le jeudi, et 
demande à Pernes d’envisager de changer de jour. Ceci parait difficilement réalisable car le 
jeudi a été sélectionné en accord avec l’emploi du temps de la majorité des membres; en 
changeant de jour nous risquerions de perdre des joueurs.  Par ailleurs, la salle qui nous est 
prêtée par la Mairie de Pernes n’est disponible que le mardi et le jeudi. Et le mardi, 
beaucoup de nos joueurs sont engagés sur d’autres activités. D’autre part, Marc fait 
remarquer que notre salle n’est pas extensible et que si nous serions heureux  d’accueillir 
encore quelques nouveaux joueurs, le moment viendrait où nous devrions limiter les 
inscriptions.  
La rentrée s’annonçant déjà un peu compliquée après une si longue interruption, Philippe 
propose de nous attacher dans un premier temps à reprendre notre tournoi hebdomadaire 
du jeudi en ne troublant pas davantage nos membres, l’important étant de retrouver tous 
nos membres et d’œuvrer à recruter quelques nouveaux bridgeurs, débutants ou non. Le 



Conseil d’Administration se rallie à cette perspective. Nous maintiendrons donc, à la rentrée,  
le Tournoi de régularité du Jeudi  et les séances d’entraînement du mardi après-midi. Nous 
resterons néanmoins en contact étroit avec le club de Carpentras afin d’étudier la possibilité 
d’une collaboration pour certains événements. 
 

Projets de cours, débutants, confirmés, scolaires 
Le Club va devoir se mettre en quête d’un nouveau professeur.  Nous prendrons contact 
rapidement avec Robert Béal et avec Martine Teissier. 
 
Dominique relance l’idée d’une proposition d’activité Bridge scolaire au sein du Collège de 
Pernes. Elle prendra contact au plus vite avec la Direction du Collège. Pour mener à bien 
cette action, sans trop de contraintes pour les animateurs, il faudrait un minimum de quatre 
volontaires. Martine avait déjà répondu présente. Dominique, bien sûr. Dominique informe 
le CA que Michel Battin s’était montré fort intéressé pour participer à cette aventure. Nous 
tiendrons tous les membres informés de l’avancée de ce projet.  
 

Préparation de l’Assemblée Générale 
Nous attendons la rentrée pour savoir si la Journée des Associations aura bien lieu et comme  
chaque année, pour honorer l’aide que nous recevons de la Mairie, nous participerons. Le 
CA entérine le projet d’une Journée Portes Ouvertes, un samedi, pour tenter de recruter 
quelques nouveaux membres. 
L’Assemblée Générale du Comité se tiendra le 25 septembre 2021. Nous devrons fixer notre 
AG avant cette date.  Pour mémoire, le renouvellement des membres du bureau avait été 
reporté l’année dernière compte tenu de la situation sanitaire. 
 

Commission des Litiges :  
Dominique va se mettre en contact avec Claude Bonnet, Présidente de cette Commission 
pour notre club.  
 

Tournois et compétitions :  
On attend l’amélioration de la situation sanitaire pour proposer à nouveau le tournoi 
Espérance à Pernes, ainsi qu’une séance du Challenge du soir. On poursuit jusqu’à nouvel 
ordre sur Realbridge : Michel Battin et Martine Teissier se proposent pour arbitrer  quelques 
uns de ces tournois afin de soulager Jean-Jacques. 
 
Le CA proposera en Assemblée Générale de conserver pour l’année 2021-2022 le tarif-Club 
de 20€.  
 
Dominique rappelle que le Club  de Bridge de Pernes a organisé, sous l’égide d’Olivier et de 
Solange Metzger, un festival à Paros, île grecque des Cyclades. Ce festival, reporté en raison 
de la pandémie, devrait (on croise tous les doigts et les orteils...) se tenir du 2 au 9 octobre 
2021. Pour tous ceux ou celles qui seraient intéressés, il est encore temps de prendre 
contact avec Olivier et Solange ou Jean-Jacques. Vous êtes tous et toutes les bienvenus, 
accompagnés ou non d’un bridgeur ou d’une bridgeuse!  
Le CA, au nom de tous les membres du Club, a tenu à remercier Michel Lerat d’avoir initié 
nos rencontres par internet ;  Henri-Claude pour sa disponibilité et son habileté à trouver 
aux uns et aux autres des partenaires très rapidement. Enfin, Le CA a chaleureusement salué 
l’énergie et la patience développées par Jean-Jacques pour la parfaite mise en place des 
tournois sur Realbridge, ce qui a largement contribué à faire vivre notre Club  en ces temps 
bien étranges de pandémie. 
 
La séance est levée à 19h15. 


